

Sozialdemokratische Partei
Deutschlands

SPD

Ortsbeiratsfraktion Ossenheim

11-16/1170

Ossenheim, den 27.04.2015

Herrn Ortsvorsteher
Erich Wagner

E. 27.04.2015

Friedberg / Ossenheim

per E-Mail Al

**Betreff : Fußgängerlichtzeichenanlage auf der B275 in Höhe des
Ossenheimer Bürgerhauses**

Sehr geehrter Herr Wagner,

folgender Antrag soll auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirates:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung dafür Sorge zu tragen, dass auf der B275 in Höhe des Ossenheimer Bürgerhauses eine bedarfsgesteuerte Fußgängerlichtzeichenanlage errichtet wird.

Begründung :

Seit März 2015 ist hinter dem Ossenheimer Bürgerhaus der neu errichtete Kindergarten in Betrieb. Dass hiermit eine größere Zahl der Überquerer der B275 an der Stelle des Bürgerhauses einhergeht und dass es sich überwiegend um Kinder (!!) mit ihren Eltern handelt, ist nur selbstverständlich. Weiterhin erfreut sich seit letztem Jahr das Ossenheimer Bürgerhaus durch ein neues Pächterehepaar großer Beliebtheit. Nicht unerwähnt soll dabei die immer stärker werdende Nutzung des Bürgerhauses durch örtliche Vereine bleiben.

All dies hat zur Folge, dass die Frequentierung von Kindern, Fußgängern und Radfahrern in diesem Bereich zugenommen hat, allerdings eine gefahrlose Überquerung der B275 ohne eine bedarfsgesteuerte Fußgängerampel nahezu unmöglich ist. Parallel zur Zunahme der Anzahl der „Überquerer“ der B275 hat auch der Kraftfahrzeugverkehr in den letzten Jahren merklich zugenommen. Dies verschärft zusätzlich das „Überquerungsproblem“.

Zusätzlich wird durch eine Fußgängerlichtzeichenanlage ein gern gewünschter Nebeneffekt erreicht, nämlich ein beruhigter Ortseingang.

Mit freundlichen Grüßen



Simone Hahn-Wiltschek